

Yvonne et Michel Cauderay-Bakker;
Beatrix Bakker;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse
et à l'étranger
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Harry BAKKER

qui a pu finalement rejoindre son épouse Yvonne qu'il n'a jamais pu oublier.

Le défunt repose à la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse.
Un recueillement aura lieu le mercredi 25 avril à 14 heures 15 au Centre funéraire de Saint-Georges.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du Personnel de l'Hôpital de Loëx pour leur dévouement et leur gentillesse.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.